



Liebe GGB-Freunde, liebe Freunde des Bruker-Hauses,

nun halten die Corona-Maßnahmen in unterschiedlicher Intensität bereits seit einem halben Jahr an und noch immer findet nur sehr eingeschränkt ein offener Diskurs über ihre Sinnhaftigkeit oder Verhältnismäßigkeit statt. Umso dankbarer sind wir, dass sich immer mehr Menschen kritisch zu diesem Thema äußern - unter anderem eine immer größer werdende Zahl an Ärzten, die sich fachlich in die Diskussion einbringen. Doch sie stehen damit nicht alleine: Unzählige Menschen gehen mittlerweile auf die Straße und demonstrieren für eine offene, wissenschaftliche Debatte, für ihre und die Freiheit ihrer Mitmenschen und gegen eine Traumatisierung ihrer Kinder. Da diese Demonstrationen medial immer wieder als Sammelstelle für Corona-Leugner, Reichsbürger und Rechtsradikale dargestellt werden, haben wir beschlossen, uns ein eigenes Bild zu machen und sind am 29.08.2020 zur Querdenken-Demonstration nach Berlin gefahren. Was wir dort erlebt haben, hatte tatsächlich sehr wenig mit der Berichterstattung zu tun, die sowohl im Vorfeld als auch im Nachhinein die Medien dominierte. Wir bekamen glücklicherweise nichts von einem radikalen oder gar gewaltbereiten Gedankengut mit, sondern trafen auf eine überwältigende Menge an Menschen verschiedenster Nationalitäten und Religionen, die Seite an Seite für Freiheit und Frieden demonstrierten.

Damit auch Sie einen Eindruck der Demonstration gewinnen können, haben wir den Tag genutzt, um möglichst viele Impressionen zu filmen und zudem ein paar Teilnehmer interviewt. Entstanden ist dabei ein kurzes [Video](#), das, wie wir finden, einen guten Einblick in unsere Erlebnisse des Tages gewährt und zeigt, dass die Demonstration alles in allem ihrem Titel "Berlin invites Europe: Fest für Freiheit und Frieden" durchaus gerecht wurde.

Berlin - Impressionen der Demo vom 29.08.2020



► [Hier finden Sie unser Impressionsvideo zur Demo am 29.08.2020](#)